

Liebe Vorsitzende der 2. bis 4. Schuljahre,
Liebe Eltern,

ich möchte Sie über einen Vorfall im Treppenhaus im Gebäude der ersten Schuljahre informieren:

Nach der ersten Hofpause sind alle ersten Klassen in ihren Klassenraum zurück gegangen. Als die Klasse 1c und 1d schon im Klassenraum waren, aktivierte ein Junge der Klasse 1b einen Feuerlöscher in der ersten Etage. In diesem Moment standen die Kinder der Klasse 1a und 1b mit ihren Lehrkräften vor der Tür.

Die Lehrkräfte verließen sofort mit allen Kindern das Gebäude. Die Eltern wurden informiert und haben ihre Kinder umgehend von der Schule abgeholt. Das Gebäude wird spezialgereinigt, so dass am kommenden Montag Unterricht nach Plan auch in den ersten Schuljahren stattfinden wird.

Information zum Feuerlöscher:

- **Löschpulver** ist **nicht giftig**.
- Es bestehen **keine Gesundheitsgefahren** durch **Einatmen** oder **Hautkontakt**.
Nur beim Einatmen von großen Mengen über einen längeren Zeitraum kann es zu gesundheitlichen Gefahren kommen. Dieser Sachverhalt lag heute nicht vor.

Es ist zu keinen Verletzungen bei Schüler* oder Lehrkräften gekommen.

Ich wünsche allen Familien trotz der Aufregung ein schönes Wochenende!

Mit freundlichen Grüßen
Sibylle Hufschmidt

Schulleiterin